



PEMERINTAH KABUPATEN MAJALENGKA
DINAS KETAHANAN PANGAN PERTANIAN DAN PERIKANAN

Alamat : Jl. KH. Abdul Halim No. 31 Telp. (0233) 281545 Fax (0233) 281636
Website <http://distan.Majalengkakab.go.id> Email : distan.Majalengkakab@yahoo.co.id
Majalengka 45417

Majalengka, 3 Maret 2023

Nomor : Ku.14.07/317 /Bidwh
Lampiran : 1 (satu) berkas
Hal : Permohonan Hibah Kendaraan Roda Dua

Yth.
Kepala Badan Penyuluhan dan Pengembangan SDM Pertanian
Cq. Pusat Penyuluhan Pertanian selaku NPIU IPDMIP
di

Tempat

Kegiatan IPDMIP yang telah dilaksanakan di Kabupaten Majalengka memiliki dampak yang positif baik itu bagi petani maupun penyuluh yang berada di lokasi proyek. Terdapat 2 (dua) BPP yang memiliki kinerja baik yaitu BPP Leuwimunding dan BPP Cigasong.

1. BPP Leuwimunding berkembang usaha padi sehat yang diinisiasi oleh kegiatan IPDMIP. Pada kegiatan IPDMIP melalui SL petani peserta SL dikenalkan dengan pemupukan organik dan cara pembuatannya. Hal tersebut menarik minat petani untuk terus menggunakan pupuk organik dalam usaha tani padi serta membuat sendiri pupuk tersebut. Dengan adanya bantuan dari Perlintah serta adanya kerjasama dengan Bumdes usaha padi organik tersebut terus berkembang dan penggunaan pupuk organik khususnya di Desa Parakan Kecamatan Leuwimunding terus meningkat dan menjadi tempat pembelajaran bagi petani atau poktan lain yang akan membuat pupuk organik.
2. BPP Cigasong mengembangkan teknologi Jarwo yang berawal dari Kelompok Tani Puspasari sebagai pelaksana kegiatan SL IPDMIP yang akhirnya dikembangkan menjadi Jarwo Super. Teknologi Jarwo Super ini telah diadopsi baik oleh Poktan yang ada di kecamatan Cigasong juga oleh Poktan lain di kecamatan lainnya di kabupaten majalengka.

Dalam rangka mendukung pelaksanaan kegiatan penyuluhan serta meningkatkan kinerja penyuluh di lokasi IPDMIP, maka kami mengusulkan BPP Leuwimunding dan BPP Cigasong untuk mendapatkan hibah kendaraan roda dua.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Kepala Dinas Ketahanan Pangan Pertanian Dan Perikanan
Kabupaten Majalengka

